
-Actualmente trabajo como Médico de Familia el Centro de Salud Xinzo de Limia 

(Ourense) con plaza en propiedad y remuneración del Servicio Galego de Saúde 

-Asistí a charlas financiadas por la Industria Farmacéutica 

-En los últimos años la Industria farmaceútica financió mi inscripción en los 

siguientes congresos: 

-Ferrer Jornadas de Agamfec celebradas en Ourense en el año 2017 

-MSD: Jornadas de Medicina Rural de Semfyc celebradas en Ourense en el 
año 2021 

-Bial: Congreso de Comunicación y Salud de Semfyc en El Escorial , en el año 
2022 

 

En Ourense, 23 de enero de2023 


